

Letkol Inf Andi Zulhakim Asdar Jabat Danyonif PR 431 Kostrad Gantikan Letkol Inf Kemas Muhammad

Suferi - JABAR.PUBLIKJABAR.COM

Dec 29, 2022 - 14:37



Letkol Inf Andi Zulhakim Asdar (kanan)

Jakarta. Komandan Brigif Para Raider 3 Kostrad Kolonel Inf Kamil Bahren Pasha, S.Sos., M. A. memimpin Serah terima jabatan (Sertijab) Danyonif PR 431/SSP dari Letkol Inf Kemas Muhammad kepada Letkol Inf Andi Zulhakim Asdar, bertempat di Lapangan Triasa Yonif PR 431/SSP Maros Sulawesi Selatan. Pada Rabu pagi (28/12/2022).

Letkol Inf Andi Zulhakim Asdar yang semula bertugas sebagai Pabandyalid Sintel Dam Jaya menggantikan Danyonif sebelumnya Letkol Inf Kemas Muhammad Nauval yang akan pindah tugas dengan jabatan baru sebagai Dansecaba Rindam XII/Tanjungpura.

Komandan Brigif Para Raider 3 Kostrad Kolonel Inf Kamil Bahren Pasha, S.Sos., M. A., selaku Danbrigif Para Raider 3/TBS/3 Kostrad dan pribadi, mengucapkan selamat kepada Letkol Inf Andi Zulhakim Asdar dan istri atas jabatan baru sebagai Komandan Batalyon Infanteri Para Raider 431/SSP dan Ketua Persit Ranting 2.

“Saya ucapkan terima kasih kepada Letkol Inf Kemas Muhammad Nauval dan Isteri atas prestasi, dedikasi, dan pengorbanan selama menjabat sebagai Komandan dan Ketua Persit di Batalyon Infanteri Para Raider 431/SSP,” ucap Danbrigif.

Lebih lanjut, “Seperti kita pahami bersama, bahwa alih status pergantian Jabatan di TNI-AD untuk terpenuhinya suatu organisasi terutama di lingkungan Kostrad adalah hal yang harus kita siapkan sesuai perintah dengan hati yang ikhlas,” sambungnya.

“Adapun bahwa perintah jabatan yang diberikan sebagai Komandan Batalyon merupakan amanah dan tanggung jawab besar bagi seorang pimpinan, yang diharapkan dapat meneruskan perjuangan dan pengorbanan serta dedikasi yang selama ini telah berjalan dan harus terus tumbuh dengan nilai-nilai Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI,” ungkap Perwira Abituren Akmil tahun 2000.

Diakhir amanatnya, Danbrigif mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada pejabat lama Danyonif PR 431/SSP “Saya sekali lagi menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya atas prestasi dan dedikasi serta pengorbanan yang diberikan Letkol Inf Kemas Muhammad Nauval dan Isteri.

Sumber: (Penkostrad).